



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

---

---

# Información Política

---

# Adelantará informe para el 1 de julio

## LÓPEZ OBRADOR CELEBRARÁ ASÍ SU TRIUNFO

El Presidente detalla que dará a conocer "en qué avanzamos y en qué estamos igual que antes"

POR VANESSA ALEMÁN  
vanessa.aleman@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el próximo 1 de julio llevará a cabo su primer informe de gobierno, para dar cuentas a los ciudadanos.

"Voy a informar al pueblo de México a detalle en qué avanzamos, en qué estamos igual que antes; si les puedo decir que casi en nada se ha retrocedido, todo ha sido avance", aseguró.

En la conferencia matutina desde Palacio Nacional, el mandatario explicó que será en esa fecha para celebrar el primer año del triunfo en las urnas que lo llevó a la Presidencia del país, por lo que emitirá un informe a detalle sobre esos 365 días.

Asimismo, anunció que el próximo lunes dará a conocer la carta que le envió el expresidente Felipe Calderón en la que presuntamente le solicitó seguridad por estar en riesgo su vida y agregó que, a principios de junio, también hará pública la carta



### CONFERENCIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador tuvo como invitada a su conferencia matutina a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Foto: Eduardo Jiménez

que envió al rey de España, en la que le solicitó ofrecer disculpas por la Conquista ocurrida en 1519.

"Yo di a conocer aquí que íbamos a esperar a que se asentaran las cosas, a que se serenaran los ánimos por la polémica que generó la carta al rey. Y en eso estamos. Hay elecciones todavía en España, creo que a finales de este mes a partir de ahí para ser muy cuidadosos de las formas, vamos a dar a conocer la carta al rey", puntualizó el Presidente.

## RECHAZA DATOS DEL INEGI SOBRE EMPLEO

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó las cifras dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) en las cuales informó que en el primer trimestre del año la tasa de desocupación fue de 3.5% de la Población Económicamente Activa (PEA), mayor a la reportada en el último trimestre de 2018.

“Yo tengo información de que hay más oportunidades de trabajo en la actualidad, no se mide porque no todo lo está registrando el Seguro Social. Por ejemplo, hay 500 mil sembradores que están ya contratados. A ver, quiero ver la cifra, son 500 mil jóvenes que están en el programa de Jóvenes construyendo el futuro, 500 mil. Y 200 mil sembradores”, explicó el mandatario federal.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, el mandatario señaló que, en el caso de los jóvenes, ganan tres mil 600 pesos mensuales como aprendices, pero hay 500



Hay más oportunidades de trabajo: no se mide porque no todo lo está registrando el Seguro Social.”

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

# 500 MIL JÓVENES

se emplean en el programa Jóvenes construyendo el futuro, según el Presidente.

mil que no están registrados; mientras que, en el caso de los jornaleros, de los sembradores son 200 mil y es un jornal de cinco mil 600 pesos mensuales.

“Entonces estamos hablando de 700 mil que no están incorporados y va a ir creciendo el número; calculamos que en tres meses ya vamos a tener un millón de jóvenes. En el caso de los sembradores, sí, ya están completos; este año son 200 mil, el año próximo son otros 200 mil, van a ser 400 mil para sembrar un millón de hectáreas de árboles maderables y frutales”, puntualizó.

Además, aseguró que para 2019 la inversión extranjera directa crecerá 7% para lograr más inversión en este año que el año anterior.

Finalmente, reiteró que el lunes dará a conocer un decreto para suspender la condonación de impuestos “a los llamados grandes contribuyentes”, quienes, dijo, han abusado de ese mecanismo.

“Es más, ni siquiera necesitaría el decreto, bastaría con un memorándum, o sea, si ya es una decisión tomada, es mi facultad”, adelantó.

— Vanessa Alemán

# Ofrece AMLO serio y sincero compromiso contra la inseguridad

Reconoce el jefe del Poder Ejecutivo que la violencia prevalece en el país // Advierte que todo va a cambiar

**FABIOLA MARTÍNEZ**

Al dar su pésame al diputado y ex gobernador de Morelos, Marco Antonio Adame, por el asesinato de su hermano Humberto, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que su gobierno trabaja seriamente para garantizar la paz y la seguridad en México.

“Son casos que duelen mucho, todos los homicidios; no somos robots, somos seres humanos, tenemos sentimientos y nos duele lo que sucede en el país”, dijo.

El mandatario aseguró que la situación actual es “saldo de 36 años de política neoliberal, de abandono del pueblo”, corrupción e impunidad. En conferencia de prensa, admitió que la violencia “desgraciadamente prevalece en el país”, por lo que reiteró su compromiso “serio y sincero” de atender todos los días el tema de la seguridad.

“Todo va a cambiar”, manifestó en conferencia de prensa matutina, a la que acudieron funcionarios y activistas para conmemorar el Día Internacional contra la Homofobia, y se abordó además el tema del mecanismo de protección para periodistas en alusión al asesinato del reportero Francisco Romero Díaz, de Quintana Roo.

En ese punto, el subsecretario de Derechos Humanos, Población

y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, presente en la conferencia, confirmó que Romero Díaz estaba incorporado desde julio de 2018 en el mecanismo, y se le brindó incluso un domicilio para que residiera en la Ciudad de México, “el cual decidió dejar a un lado y regresar a vivir a Playa del Carmen”.

En la investigación federal, que toma como base la declaración de la esposa del comunicador, se indica que “el mecanismo había cumplido con su responsabilidad y el personal de escolta lo estuvo acompañando hasta su casa ese día, donde pernoctó y él lamentablemente salió sin dar aviso a nadie y sucedió este percance”, relató el subsecretario, al tiempo de pedir a los beneficiarios del mecanismo cumplan con los parámetros de seguridad.

Una de las razones de mi optimismo, agregó el Presidente, es que en este gobierno ya no se tolera la co-

▲ En la conferencia de prensa del presidente López Obrador se trataron temas de inseguridad y respecto a derechos de la población LGBT. Foto Yazmín Ortega Cortés

rrupción ni la impunidad.

Luego, Héctor Valdez, periodista de Tulum, Quintana Roo le expuso ampliamente su caso y le dijo al jefe del Ejecutivo que está huyendo de las amenazas de muerte que ha recibido, así como de los “descuidos” del mecanismo de protección. Relató episodios relacionados con su ejercicio periodístico, frente a la acción de grupos del crimen organizado y la presunta omisión del gobierno estatal. Se mostró desesperado: uno termina descreyéndose de todas las instituciones y dan ganas de decir ‘al diablo con las instituciones si no sirven’”.

El mandatario lo escuchó atentamente. Le dijo que su gobierno lucha todos los días para garantizar la seguridad en el país, aunque reconoció que es todo un desafío. Luego aclaró que cuando él dijo “al diablo con sus instituciones” fue porque “sostenía y sigo sosteniendo que las instituciones estaban secuestradas, tomadas al servicio de un grupo”.

Dijo a Valdez que será protegido en su integridad y para que pueda seguir ejerciendo su profesión.

“

Es el saldo de 36 años de política neoliberal”

Destaca mandatario en Tabasco condonación de deuda

# Pide ahora AMLO cubrir pago de luz

Convocan al buen comportamiento y a cumplir como contribuyentes

MAYOLO LÓPEZ

VILLAHERMOSA.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió ayer a sus paisanos cumplir, ahora sí, como "buenos ciudadanos" y pagar el consumo de la energía eléctrica.

Luego de 25 años de tener el servicio gratis y un adeudo millonario con la Comisión Federal de Electricidad, López Obrador llamó a los usuarios tabasqueños a pagar el costo del servicio.

"Se cumplió con un compromiso de cancelar adeudos de la Comisión Federal de Electricidad y, ahora, hago un llamado a mis paisanos para que se inicie una etapa nueva: ya se cumplió con el compromiso que se tenía y ahora hay que pagar porque la CFE es una empresa del sector público, es una empresa del pueblo y necesita recursos para seguir prestando el servicio", argumentó.

## CUENTA NUEVA

Luego de cancelar millonarios adeudos por consumo de luz, la Comisión Federal de Electricidad firmará un nuevo convenio para que los usuarios de Tabasco hagan su contrato y paguen por el servicio.

**\$11,000**

millones condonados

**25**

años de consumo gratis

**17**

municipios beneficiados

**500,000**

morosos en la entidad

**180**

días para regularizar pago



**DIABLITO.** Caja sin medidor en una calle de Buenavista, comunidad de Villahermosa.

Tres días después de que el Gobierno federal confirmara que se condonara la deuda de unos 500 mil consumidores en 17 municipios de la entidad, López Obrador hizo hincapié en que las cosas ya no son como antes, cuando los gobernantes se robaban el dinero.

“Ya no hay corrupción, de modo que todos a portarnos bien. Ya ahora hay justicia, porque todos vamos a contribuir. Antes, los de mero arriba se servían con la cuchara grande: nada más se dedicaban a obtener privilegios de todo tipo y ni siquiera pagaban impuestos.

“Ahora es distinto, porque todos los mexicanos tenemos

que cumplir nuestra responsabilidad como contribuyentes. Yo no le llamaría el que se paguen impuestos. Diría yo que se contribuya”, exhortó.

Luego de que el Gobernador Adán Augusto López diera a conocer un acuerdo con la CFE, la empresa productiva del Estado confirmó el martes la condonación del adeudo de 11 mil millones de pesos.

Además, la CFE anunció que a Tabasco se le otorgará

la tarifa 1F, la más baja del sistema eléctrico nacional.

A pregunta expresa, el Presidente se refirió a la situación del ex gobernador de Tabasco, el priista Andrés Granier, quien recientemente obtuvo su libertad tras seis años de litigio por una acusación de peculado por un monto de 196 millones de pesos.

“Yo creo que es un asunto judicial y hay que respetar las determinaciones del Poder

Judicial, esa es otra característica de los nuevos tiempos, ya no hay consigna desde el Ejecutivo, el Presidente de México no da línea para para castigar a nadie, ni tampoco para proteger a nadie (...) No es mi fuerte la venganza”, respondió.

Su Administración, agregó, tampoco protegerá al ex mandatario perredista Arturo Núñez, quien entregó el cargo al morenista Adán Augusto López.